

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 西川豊長
 幹事 中山信夫
 会報委員長 西尾正巳

No. 34

築け未来を 行動力と先見の眼で

BUILD THE FUTURE WITH ACTION AND VISION

1996~97年度 RI会長 ルイス・ピセンテ・ジアイ

きょうの例会

第705回 平成9年3月18日(火)

委員会報告
津牧RAC委員長報告

先週の記録

第704回 平成9年3月11日(火) 晴

◇ “それでこそロータリー”

◇ 出席報告

会員	69名	出席	52名
出席率	75.36%		
前々回	2月25日(修正出席率)	98.55%	

◇ ニコボックス

秋山 茂則君 惚け始め2題

・顔知るも名前浮かばぬ人ふえり、行き交う毎に会釈だけなり春の街角

・相手の会釈につられて会釈、はて誰と名前出ぬ間に過ぎる朝の地下鉄

浅井 誠寿君 九州で春の雪に遇いました。

火の国の 桃の節句の 雪に遭ふ

池田 隆君 長い間欠席しました。

津牧 孝臣君 菜種梅雨 ひと雨ごとに暖かく

和田 正敏君 津牧君、早く帰ってこいよ

松居 敬二君、宮尾 紘司君 早退します。

足立 一成君、二村 聡君、林 哲央君、

石黒 正則君、伊豫田博明君、釜谷 健一君、

河村 政孝君、菊池 昭元君、木全 昭二君、

小林 明君、小杉 啓彰君、小坂井盛雄君、

久保田 皓君、水野 民也君、中根 三郎君、

成田 良治君、西川 豊長君、西野 英樹君、

西尾 正巳君、尾関 武弘君、鷲谷 龍男君、

佐久間良治君、佐野 寛君、鈴木 正男君、

鈴木 理之君、田部井良和君、竹内 眞三君、

田中 昭二君、魚津 常義君、渡辺 辰夫君、

吉田 節美君 一雨毎に暖かくなって参りま

した。

永井 正義君 結婚記念日祝い。

◇ 中山幹事報告

1. 次回例会終了後、理事役員会を開催いたしますので理事役員の方はお残り下さい。
2. 春季家族会(4/12)のご返事がまだの方は、昼食、バス等の手配がありますので至急事務局までお知らせ下さい。

◇ 米山奨学生青山カウンセラーに感謝状授与

◇ 米山奨学生 李宙祐君挨拶



1年間本当にお世話になりました。

皆さんのお陰で今年無事修士課程を卒業することになりました。皆さんには普段通りの1年だったかも知れませんが、あまり知合いがない他国の日本で昨年のようないろいろな援助を受けるとは考えたこともないので、私にとって一生忘れられない1年になりました。

私も韓国に帰って皆さんに受けた援助を韓国に来る留学生に返すことができるように努力したいと思います。

有難うございました。

◇ 西川会長挨拶

皆さん、南の国パラオ共和国(ペラウ共和国)に、パラオRCが誕生したことをご存知でしょうか。

パラオは、第2次大戦終了までの約30年間、委任統治領として日本の統治下におかれていました。私のような世代の者は、パラオを含

め南洋群島とっていました。

パラオ共和国の位置は、本州の真南3500kmの太平洋に浮かぶ200余りの島々で、南洋庁が置かれていたところであり、戦時中は重要な基地になっていました。ベルリュー島、アンガウル島は悲しい玉砕の島であり、南方方面に従軍した者には、船の寄港で生命の洗濯をした懐かしいところでしょう。

大戦後の1947年以降は、アメリカを施政権者とする国連信託統治領となり、1981年にパラオ共和国自治政府が樹立されましたが、1994年10月1日ようやく信託統治から独立国となったばかりの新しい国であります。このように、日本とは固い絆があり、今でも60歳過ぎの人は、日本語を話す人が沢山あり、美しい海や緑の島々、ダイビングのメッカとして、日本から沢山の観光客が訪れています。

当2760地区では、1994年10月1日の独立式典に、盛田、神戸両PGが参加されて、当地区からのソーラーシステム寄贈の目録を日系三世のクニオ・ナカムラ大統領に贈呈され、その後の当地区の地区大会に大統領夫妻らを特別ゲストとしてお招きしたことは、まだ記憶に新しいところでもあります。その本会議10月30日大会第2日の大統領あいさつの際、大統領は、「私が国に帰りましたら、是非ともパラオにもRCを設立させることをお約束します。」といわれました。私は昔のイメージがあって、半信半疑でした。人口は2万人弱の小さい新しい国ですから。

ところが、このたび1995年10月18日パラオRCが誕生したのであります。スポンサークラブはサイパンRC(北マリアナ連邦)で、チャーターメンバーは32人です。第2750地区に属しますが、そのテリトリーは、日本(東京都)、米国(グアム)、北マリアナ連邦、ミクロネシア連邦、パラオ共和国の5か国にまたがる、これまた広大なテリトリーであります。

認証状伝達式は、11月25日ベリリュウクラブにおいて、ナカムラ大統領夫妻、上院議員、グアム大学長、グアム、サイパン、ボンペイ(ポナペ、ミクロネシア連邦)からロータリアン80数人、日本からは丸山ガバナー、能勢国際友愛委員長、漆崎研修リーダーが参加しました。

認証状は丸山ガバナーからパラオRCクリスティナ会長に手渡され、会長は理事役員を紹介し、クラブメンバー各人は大統領の前に立ち、国に対する忠誠とロータリアンとしての責務と矜持を厳粛に誓い、日本から出席した者は、初めての光景に大変な緊張と感動を禁じえなかったということでもあります。パーティの最後に全員がジャパンロータリーソング“奉仕の理想”を合唱しましたが、その正確なことには皆びっくりしたそうです。

パラオ国民は、おおらかであるとともに誇り高い人たちで、立派なロータリアンとして奉仕を實踐されることは確実であります。日本とパラオはヤップ〜グアム〜サイパン経由で9時間、日本との歴史的な固い絆、日本人を祖先に持つ人たちも沢山おられますので、懐かしい身近な国です。前回のカムチャッカが近くて遠い国なら、パラオは遠くて近い国とっていいのではないのでしょうか。

I. M. 報告

3月10日(月)ホテルナゴヤキャッスル
在田 忠之君

新入会員出席義務者として出席しました。まず渡されたプログラムの文字通り分刻みスケジュールに、ホストクラブのご苦労が偲ばれました。

「第1部 式典」の挨拶で分区代理が「楽しいロータリー」を強調され、それを引き継ぐ、「第2部 ステージ」では、「ジョンさんのナゴヤ日記」のジョン・ギャスライト氏とロータリー財団の奨学生としてドイツで勉強されたというソプラノ歌手下垣真希氏との愉快的な国際交流の対談や、ロータリー/インターアクトクラブの活動報告をはさんでの「下垣真希の楽シクコンサート」があり、楽しんで頂きました。ガバナー講評で2部が終わる頃には当初満席だった会場もかなり空席が目立つようになりました。「第3部 懇親会」の冒頭では新入会員の紹介を頂きました。

新入会員の研修だということでおどかさされて出席しましたので、やや拍子抜けという感じもありましたが、楽しく過ごしました。また機会があれば出席したいと思います。

林 哲央君

私が千種RCに入会させていただいて、もう、4ヶ月が過ぎ、初めてIMに出席いたしました。IMとは第二分区のお祭りの話があり、又、アクトクラブの活動報告及び各RCの紹介、新入会員の紹介等が行われました。

今年は錦RCと東山RCの2RCが新しく出来、新入会も多く、現在第二分区の会員が一番多くなったそうです。又新入会員の数は我がクラブが一番少なくて淋しい気がしました。

◇例会変更のお知らせ

名古屋南RC 4/2(水)創立40周年記念式典の為、名古屋観光ホテルにて16時30分より

名古屋和合RC 4/2(水)お花見例会の為、

◇次回例会(3月25日)

名古屋東山RC認証状伝達式全員登録
ホテルナゴヤキャッスルにて14時より